

# 津貫小学校閉校記念事業実行委員会だより

Vol.2 平成 27 年 12 月 3 日発行



## 皆様のご理解とご協力に深く感謝いたします

閉校記念事業に対しまして、数多くの皆様より協賛の御連絡を頂いており、実行委員一同、心よりお礼を申し上げます。

津貫小学校の閉校まで残すところあと 4 ヶ月となりました。これまで校区内外あわせて 1318 通の趣意書の発送・配布を終えています。

並行して各部会では、話し合いを重ね様々な準備が進められています。

9 月、11 月には記念事業の運動会と学習発表会が行われました。津貫小学校児童の元気あふれるすばらしい競技・演技に会場は応援と拍手であふれ、子供たちに元気をもらった充実した一日となりました。また、今年は数多くの卒業生の皆さんにもご来場いただき、現在の子供たちの元気な姿に声援を送って頂きました。重ねてお礼を申し上げます。

## 閉校記念津貫小・校区大運動会

9 月 27 日には小学校・校区大運動会が開催されました。天候が危ぶまれましたが、午前中は計画通り実施されました。午後からは一時、体育館内での競技となりましたが、3 時前からは小康状態となり、地域の皆さんのが懸命のグランド整備で、プログラム最後の全児童による紅白対抗リレーは校庭で行われました。

お互いに一步もゆずらない、最後まで競り合う精一杯のリレーに大きな歓声と声援が途切れませんでした。当日は体育館での懇親会も行われました。同窓会を兼ねての参加もあり、同窓の昔を懐かしむ声のあふれる賑やかな懇親会で一日が終わりました。



ご来場いただいた皆さんと運動場にて

## 事務局からのお知らせ

- 閉校記念事業への協賛のご協力をお願いいたします。年内をひとつの区切りとは考えておりますが、まだまだ必要経費の予算額に達しておりません。ご協力をなにとぞよろしくお願ひいたします。
- 閉校記念式典当日に開催予定の「感謝のつどい」への出席連絡をただいま受付中です。準備の都合により、おおむね 1 月末までに御連絡をいただければ幸いです。

## 学習発表会・校区文化祭

閉校に関わる大きな行事の一つの学習発表会・校区文化祭は 11 月 22 日に午前中は学習発表会、バザーをはさんで午後から校区文化祭と、終日、校区内の皆さん、同窓生、校区ゆかりの皆さんのが数多く集い開催されました。

児童のみなさんの一人何役ものすばらしい舞台発表、卒業生の本坊涼子さんが先生となって指導している鹿児島純心女子中高生との共演のダンス、下南達朗先生や川野清一郎さんの懐かしいお話、各団体や自治会の趣向を凝らした発表など、それぞれの日ごろの成果や思いを皆さんのが前で披露していただきました。ご参加いただいた皆さんはもとより、バザーでご協力くださった地域の方々、会場に駆けつけてくださった同窓生の皆さん、本当にありがとうございました。



校歌をみんなで合奏しました

## 各部会の進捗状況

### 総務部会

閉校記念事業趣意書の案内に目次がつき、記念式典当日への招待など準備作業をしています。

### 事業部会

記念碑建立のための準備を進めています。設置場所、施工業者、碑に刻む内容などがすでに決定済みで、いよいよ建立の具体的な作業に着手します。

### 式典部会

「感謝のつどい」の進行について内容を調整中です。あわせて、会場レイアウトや料理、飲み物の準備など、多くの皆さんにご来場いただけるように準備を進めていますので、ご出席をお願いします。

### 記念誌部会

記念誌作成のためのデータの整理を進めています。挨拶文、寄稿文などの依頼を年内を目指しに行う予定です。あわせて、記念誌と同時配布の DVD 作成のための映像記録作業も行っています。記念誌のご注文もお待ちしています。

南さつま市加世田津貫 5970 津貫地区公民館内 電話 0993-55-3716 FAX 0993-55-3013

## 津貫小学校閉校記念行事を新聞等で 大きく取り上げていただきました

(1) 第155号

平成27年(2015)11月発行



津貫ソーランを披露する児童ら

南さつま市の津貫小学校（徳田英樹校長）は9月27日、閉校記念津貫小・校区大運動会を行いました。

# 閉校前に最後の運動会

## 南さつま市加世田・津貫小学校



平成27年11月発行  
編集・発行  
南日本新聞川辺  
地区販売所12号店

第155号

南日本新聞販売所ミニコミ紙

「薩摩路」

平成27年11月発行

この日は、20人の児童や保護者らがかけっこや親子競技、玉入れのほか、鼓笛・津貫ソーランを披露するなど盛りだくさんの種目が行われました。中でも、紅白リレーでは、最後まで勝負の行方が予想できない展開となるなど、熱戦が繰り広げられました。

同校は来年3月で閉校し、4月から加世田小学校へ編入されますが、校区の運動会は今後も行われる予定です。

（加世田南部販売所）

みなみネット



児童と一緒に踊る鹿児島純心女子中学・高校  
ダンス部  
II南さつま市の津貫小学校

「南日本新聞11月29日(日)19面に掲載」

本年度閉校する南さつま市の津貫小学校で22日、閉校記念学習発表会があり、鹿児島純心女子中・高校（鹿児島市）のダンス部が児童と一緒に踊った。卒業生の同部顧問、本坊涼子教諭が「一緒に思い出を作れたら」と参加。息の合った踊りに、集まつた住民から拍手が起つた。

本坊教諭は1982年卒。閉校を知り、昨年も部員を引き連れ、発表会に出演した。この日は部員12人がリズム、創作ダンスを4曲披露。全児童20人とのダンスは10月の土曜授業で指導しており、本番でも楽しそうに躍動している。

4年の本坊拓跳君は

「教わった通り大きな声を出したら気持ちよく踊れた。思い出になつたし、また一緒に踊りたい」と喜んだ。本坊教諭は「閉校はさみしい。来年以降も、津貫校区の文化祭や運動会などのイベントに出演し、小中学生が母校に戻つて来られる場を作ることができれば」と話した。

（勝目博之）

純心ダンス部と共に  
来春閉校津貫小で発表会

南さつま